



Aquila Post

Mai 2024

Liebe Eltern,

die Oberprima ist mitten in der Abiturphase und für die Unterprima laufen die letzten Proben für das Musical. Die Obersekunda bereitet sich aktuell auf die zentralen Prüfungen vor. Ich drücke allen Mädchen für die noch anstehenden Prüfungen weiterhin fest die Daumen!

Gerade in Zeiten mit einem so dicht gefüllten Kalender, ist der Ausgleich umso wichtiger. So haben wir auch in den „freien“ Zeiten im Haus Aquila in den letzten Wochen einiges erlebt.

Besuch Skihalle Neuss

Insbesondere die Mädchen der Obersekunda zeigten großes Interesse daran, einen Nachmittag in der Skihalle zu verbringen. Für die meisten war es eine ganz neue Erfahrung und alle zeigten sich hoch motiviert und ehrgeizig. Mit viel Spaß an der Freude wurde von einigen sogar das Lernziel „Paralleles Fahren“ erreicht und somit stand einer Fahrt mit dem Sessellift nach ganz oben auf den Berg der Neusser Skihalle nichts mehr im Wege. Abgerundet wurde der Tag durch eine ordentliche Jause im Restaurant. Alle waren sich einig, dass es eine Wiederholung geben muss.









Johanna Lenarz als Speaker verabschiedet

In ihrer Rede zum Abschied hat Johanna noch einmal deutlich gemacht, wie sehr ihr die Gaesdonck ans Herz gewachsen ist. Wir bedanken uns ganz herzlich für den unermüdlichen Einsatz im Sinne der Internatsgemeinschaft.

Liebe Johanna,

dein außerordentliches Engagement in diesem Jahr hat Spuren hinterlassen und viele positive



Veränderungen auf den Weg gebracht.

*Wir sagen **DANKE**.*

Nora Falk ist neuer Speaker

Wir freuen uns sehr mit Nora über die Ernennung zum neuen Speaker.

Natürlich sind wir schon auch etwas stolz, dass dieses höchste Internats-Amt damit für ein weiteres Jahr in unserem Haus Aquila bleibt.

Ein Auszug aus Noras Antrittsrede:

„Ich heiße Nora Falk, ich bin dieses Jahr 17 geworden und gehe in die EF. Schon die letzten Jahre habe ich Freude daran gefunden mich mit und für das Internat einzusetzen und habe als Tutorin die Entstehungen von Projekten und neuen Regelungen, wie, ganz aktuell, den Besuchsregeln, begleitet. Und bin gespannt darauf solche und weitere Aufgaben mit dem Amt als Speaker auszubauen. Außerhalb meiner Tätigkeit in Schule und Internat spiele ich Volleyball und mache Artistik, außerdem kann ich die Philosophie, sowie mein Studium an der Universität Rostock zu meinen Hobbys zählen.“

Liebe Nora, wir wünschen dir ein gutes Gelingen und viel Erfolg für deine Amtszeit!

Die Oberprimanerinnen auf Abschiedstour

Der Abschied naht. So haben wir uns in den letzten Tagen vor den Abiturprüfungen noch einmal im kleinen Kreis zum gemeinsamen Essen und interessanten Gesprächen getroffen



Die kleine Motivationstüte für die anstrengende Vorbereitungsphase wurde in diesem Jahr auch wieder mit Freude von den Mädchen entgegengenommen.

Aquila-Mädchen unterwegs für die Gaesdonck

Wie tickt die Generation „Z“?

Im Rahmen einer Vortragsreihe und Diskussionsrunde in einer Nachbargemeinde hat Nora gemeinsam mit dem Spiritual Christoph Schwerhoff eine direkte Rückmeldung zu den Fragen:

„Was bewegt junge Menschen heute und was ist ihnen wichtig?“

geben können.



Bildungsmesse in Aachen

Pia und Madeleine aus dem Haus Tilia haben gemeinsam mit Herrn Oberdörster die Gaesdonck auf der Bildungsmesse „vocatium“ in Aachen vertreten und dort interessierten Schülerinnen und Schülern das Internatsleben vorgestellt.



Ausflug Freizeitpark Efteling

Bei bestem Wetter durfte die ganze Internatsgemeinschaft am 1. Mai einen tollen Tag im Freizeitpark Efteling erleben.

Bilder sagen wie immer mehr als Worte.





Jubiläumsfahrt nach Ameland

Beim letzten Plenum haben wir Ihre Töchter über die Details zu unserer anstehenden **Internatsfahrt nach Ameland** vom 14. bis zum 16. Juni 2024 informiert.

Im Rahmen des 175-jährigen Jubiläums hat die Leitung der Gaesdonck entschieden, sich zu einem durchaus spürbaren Teil an den Kosten beteiligen, sodass wir diese Jubiläumsfahrt zu vergleichsweise günstigen Bedingungen anbieten können.

Wir hoffen auf eine vollständige Beteiligung unserer Aquila-Mädchen.



Save the date

- | | |
|--------------------------|--|
| • 24.05. bis 26.05.2024 | Musical Aufführungen |
| • 25.05.2024 | Familientag/ Tag des offenen Internates |
| • 28.05. und 29.05. 2024 | mündliche Prüfungen Abitur |
| • 14.06. bis 16.06.2024 | Internatsfahrt nach Ameland |
| • 21.06.2024 | Zeugnisübergabe und Abiball |
| • 29.06.2024 | Gaesdoncker Ball |

Ich freue mich auf ein Wiedersehen mit Ihnen und sende herzliche Grüße vom Campus

Ivonne Voß
Internatspädagogin
Haus Aquila